

Von der Berufsberatung zur Lebensberatung

Abschied und Neubeginn. 23 Jahre lang durfte ich als Eidg. Dipl. Berufs- und Laufbahnberaterin in Amriswil das Vertrauen von Jugendlichen und Erwachsenen geniessen. Nun pensioniert, arbeite ich als selbstständige Astrologin und Erwachsenenbildnerin in Egnach mit Psychologischer Astrologie, Astrocoaching und Biografiearbeit.

Glücklich leben, das ist unser Ziel. Im Alltagsstress aber können wir leicht die Orientierung verlieren. Es lohnt sich, hinzusehen und nötige Korrekturen einzuleiten.

Persönlichkeitsverfahren

Antworten auf das komplexe Zusammen-



spiel der Persönlichkeitsfaktoren lassen sich durch übliche Analysen finden und bleiben in meinem Angebot. Kurse in Biografiearbeit sind mit André Büchi, pens. Stellenleiter Amriswil, in Planung.

Das Kosmogramm als Orientierungshilfe

Das Kosmogramm (persönliches Horoskop) wird mit Psychologie-Modellen ergänzt und so zur differenzierten Persönlichkeitsanalyse für alle Lebensfragen (keine Prognosen).

Ich freue mich auf Sie, mit oder ohne Astrologie. Beratung & Coaching Elisabeth Brunner, Bucherstrasse 2, Egnach, Tel. 079 787 39 18, www.wage-es.com, elisabrunner@bluewin.ch

Elisabeth Brunner

Die Haustechnik Eugster AG lädt zur Eröffnung ein

Alles für Wasser, Bad und Energie, unter diesem Motto eröffnet die Haustechnik Eugster AG ihr neues Servicecenter und Badstudio an der Bahnhofstrasse 10 in Romanshorn. Am 23. März 2016 ist die Bevölkerung zwischen 17.30 und 19.30 Uhr herzlich zur Besichtigung, verbunden mit einem Apéro, eingeladen.

Das grosszügig renovierte Eckhaus Bahnhofstrasse/Alleestrasse präsentiert sich nach einem sehr intensiven Umbau als neues Bijou im Romanshorner Zentrum. Statische Massnahmen, Rekonstruktion der Fassade, neue Fenster als Energiemassnahme, Erneuerung der Installation, Kellersanierung, Dämmung Dachboden, Kellerdecken und vieles mehr werten die Geschäftsräumlichkeiten und Wohnungen entscheidend auf. Die komplette Sanierung wurde kompetent von Bischof Partner Architektur AG in Romanshorn begleitet.

Das neue Servicecenter mit Badstudio ist ab 24. März 2016 immer von 9 bis 12 Uhr geöffnet. Im Shop können Haustechnik-Kleinartikel wie Neoperl, Dichtungen, Duschenbrausen, Sanitärreiniger usw. gekauft werden. Natürlich ist auf Voranmeldung auch am Nachmittag ein Kundenberater vor Ort.

Inhaber und Geschäftsführer Daniel Eugster sieht im neuen Konzept nur Vorteile: «Wir werden näher beim Kunden sein als an



einen Beitrag zur Belebung des Stadtcores leisten. Die Ausstellung wird klein, aber fein sein. Im Shop decken wir die Nachfrage nach Fachprodukten für den einfachen Haustechnik-Unterhalt. Gleichzeitig haben wir an der Bahnhofstrasse 10 für unser Serviceteam vor Ort einen kleinen Werkstattbereich im Untergeschoss eingerichtet.»

Die Haustechnik Eugster AG beschäftigt rund 30 Mitarbeiter, davon 6 Lehrlinge. Mit dem modernen, transparenten und energieeffizienten Neubau in Steineloh (Bezug November 2016) sowie dem Servicecenter Romanshorn geht das Familienunternehmen neue Wege und unterstreicht seine Kundennähe. Im Service- und Sanierungsbereich garantiert es dem Kunden Komplettlösungen und übernimmt nicht nur die fachgerechte Ausführung, sondern auch die Konzipierung, Beratung für Bad und Energie, Detailplanung und Baubegleitung für Bad sowie Heizung. Der viel genutzte Pikett-Service rundet das haustechnische Gesamtangebot der Haustechnik Eugster AG ab.

Die Haustechnik Eugster AG heisst Sie herzlich willkommen zur Eröffnung am 23. März.

unserem früheren Standort an der Kreuzlingerstrasse 29 und können gleichzeitig

Haustechnik Eugster AG